
 

Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 21. September 2023 von Mag. Michael Winter 
 
 
Sehr geehrter Herr  
Stadtrat Kurt Hohensinner 
Rathaus 
8011 Graz 

 
Graz, am 19. September 2023 

 
 
Betreff:  Synergien zwischen Sportvereinen und Schulen 

Fragestunde 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
In einem Gespräch mit Vertretern des SV Straßgang wurden wir über Wünsche informiert, die 
angrenzende Wiese der Mittelschule in der Aribonenstraße 14, 8054 Graz, auch für den Sportverein 
(außerhalb der Schulzeiten) zu nutzen. Auf Grund der Größe des Vereines sind zusätzliche 
Möglichkeiten um zu trainieren notwendig. Da die Wiesenfläche bereits unter anderem als 
Fußballplatz genutzt wird, wäre eine gemeinsame Nutzung, wenn auch nicht zur selben Zeit, 
naheliegend.  
 
Leider führten Gespräche mit der Schule zu keinem zufriedenstellenden Ergebnis für den Verein, da 
die Schule zu keiner gemeinsamen Nutzung bereit war, obwohl der Verein die Instandsetzungsarbeiten 
und die Pflege des Rasens zusicherte. 
 
Um zu verhindern, dass schulfremde Personen das Gelände außerhalb des „Schulfußballplatzes“ 
betreten, ist selbstverständlich nicht nur eine Vereinbarung, sondern auch ein gewisses Vertrauen 
notwendig.  
 
Bereits bei anderen Projekten ist geplant, die Außenanlagen der Schulen der Öffentlichkeit zugänglich 
zu machen um auch zum Beispiel außerhalb der Schulzeiten und in den Sommerferien eine Nutzung 
zu ermöglichen.  
 
Bei gegenständlichem Wunsch hätte die Schule den großen Vorteil nicht nur weniger Zeit in die Pflege 
des Rasens investieren zu müssen, sondern sogar von einer professionellen Pflege und kontrollierten 
Nutzung zu profitieren.  
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des (Korruptions-) Freien 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 



Werden Sie sich persönlich für eine Lösung der zwischen dem Sportverein Straßgang und der 
Mittelschule bestehenden Problematik stark machen und Gespräche und Verhandlungen mit den 
Verantwortlichen führen? 
 
 


